

Cette information a fait l'effet d'un séisme et s'est très vite rependue au sein des rédactions, que ce soit dans la presse écrite, presse cybernétique ou encore dans les médias audiovisuelles, l'écho s'est fait rapidement etendre. Mais la télévision nationale Crtv a délibérément refusé d'évoquer ce sujet au journal bilingue de 20h30, vendredi 30 novembre

En effet, au cours du 20H30 du vendredi 30 novembre, la télévision nationale a délibérément refusé d'évoquer cette actualité brûlante, pourtant bien officielle.

La loi de finance 2019 et l'élection à la Fecafoot, sont entre autres, les thématiques qui ont meublé ce rendez-vous du média à capitaux publics

Mais une chose est sûre, le pays de Samuel Eto'o et Paul Biya n'organisera plus comme initialement prévue la CAN total 2019 .

Nommé pays hôte depuis septembre 2014, le Cameroun était menacé de perdre l'organisation de cet événement.

La raison?

Il y a quelques jours, les inspecteurs de la Confédération Africaine de Football se sont rendus sur place à deux reprises afin de faire un état des lieux des infrastructures et voir l'avancée des travaux sur place.

Les problèmes liés à l'insécurité étaient également au cœur de leurs inspections. Autant de points qui ne rassuraient pas vraiment l'instance dirigeante du football africain

Le vendredi 30 novembre était donc une journée cruciale pour le Cameroun et le football africain. Le comité exécutif de la Confédération Africaine de Football réuni à Accra au Ghana, pays où se joue actuellement la CAN Féminine a décidé à unanimité de retirer la CAN Total 2019 au Cameroun.

Un véritable coup de tonnerre pour le Cameroun qui n'avait plus accueilli la compétition depuis 1972. Dans la foulée, la CAF a lancé une nouvelle procédure d'appel à la candidature. Le Maroc et l'Afrique du Sud sont des postulants très sérieux